



リビングとデッキをフラットにつなぎ、室内外を一体化

ぱっかりと開いたコンクーリーの大きな口が、宙に浮いたようなファサードが印象的。日が当たると真下にある駐車場には大きな影だまりができる、機能面ではこの大開口が筒の吸込口のような役割を担つて、

2階は子ども室を2つ並べ

を採用しました。一ヵ所だけ趣が異なるのは和室の床の間です。壁を柿渋和紙で仕上げることで空間にアクセントを添えるとともに、「床柱は以前の祖父宅にあったものを再利用してもらいました」。

ウオークインクローゼットを含めた水回りの使い勝手のよさは、奥さま最大の満足ポイント。LDKから完全に独立したエリアにありながら、キッチンとは廊下を挟んですぐ隣の位置にあり、あらゆる家事が最短距離の移動でこなせます。さらにバスルーム脇に配置した坪庭や、一つの家具として造作したトイレの収納などが水回り全体の居心地のよさを高めています。



こんな家に住みたい

第685回 北中城村 Hさんの家

フレッシュな風が舞う 筒状の大開口を持つ家

道路面と高低差のあった80坪強の敷地を造成し、6m近く掘り込んだ駐車スペースの上に2階建ての住居を新築したHさんご夫妻。人が集まることを意識してプランニングした室内は、リビングとデッキがフラットにつながり開放感にあふれ、風通しも抜群。外観上は大きく開いたコンクリートの口が、Hさん宅を特徴付ける顔となっています。

「住み始めたのは昨年の夏。西日に悩まされたことはほとんどなく、台風時もまったく影響ありませんでした」。そんな懸念をはるかに上回る快適さが毎日続出し、「家中はとにかく風通しが抜群。キッチン脇の戸を開けると、デッキから舞い込んだ風が水回りを抜け、敷地東面の庭に流れ、本当に気持ちいいですよ」。

1階のフロア全体が団らんの場
たくさん的人が集まる家に

フレッシュな光と風を室内へ呼び込んでいます。

「計画当初は特にこだわりもなく、オーバーデックスな家のイメージしか頭になかったんですけれどね」とは施主のHさん。「でも建築士さんが頑張っていろいろ提案してくれて。やり取りを重ねるうちにアイデアの幅も広がり、おかげでデザイン

面でも住み心地の面でも納得のいく家ができました」。大通りから一本中に入った住宅街。家づくりにあたり、相談に訪れた建築会社から「同年代だしファイリングが合うだろう」と紹介されたその建築士とは、紹介者の想像以上に相性がぴったりでした。

大きな口の内部にあるのは、LDKを中心とした生活のインスペース。リビングとデッキテラスは床がフラットにつながり、窓をフルオープンにして室内から筒の外を眺めれば、は屋上テラスに充てました。狙い通りに3人の子どもたちはほとんどの時間を1階で過ごし、フロア全体が団らんの場に。
「お夫婦も思い思いにくつろぎながら、「家の中は気を抜け場所。今は新築1年目でまだきれいな状態ですが、家族の成長とともに徐々に『味』が出てくるでしょう」と話す。デッキや和室で自由に過ごす子どもたちの様子を見守っています。

「このボードがそのまま階段の一級目につながっているのは、建築士さんのアイデア。壁と同化しているせいか階段の存在感が薄れて、室内がよりスッキリと感じられますね」。

インテリアは奥さまの要望に従い、白を基調にした清潔感あふれるコーディネート。床や建具の木部もトーンを合わせて、ナチュラルな風合いの建材

